
PROCES VERBAL REUNION DU CA DU 11/06/2024 
 

 
 
 
Absents excusés : Thierry DELPECH 
 
Séance ouverte en visio à 21h00 
 

1) Le procès verbal du CA du 21/05/2024 est adopté 
 

2) Point secrétariat : 
 

- A ce jour, le club compte 403 membres actifs dont 52 nouveaux, soit 17 de moins 
qu’en 2023. 

- Il existe toujours des problèmes de connexion pour l’accès de certains membres aux 
magasins, notamment pour ceux qui utilisent AVAST, Thierry DELPECH et Vincent 
FOULON travaillent sur le sujet, un certain nombre de tests sont en cours, ces 
difficultés devraient disparaître. 

- Antoine POLIET propose de compiler les documents du club et mettre à jour 
l’indexation des BL 

 
3) Point trésorerie : 
- Tout va bien, entre le compte courant, le compte de réserve, les chèques en attente 

de remise en banque et les espèces le solde de trésorerie se situe autour de 30 000 
euros, il reste 6600 euros de factures de pièces à régler. 

 
4) Point rassemblement 70 ans : 
- Le groupe de travail composé des différents clubs se réunit régulièrement, le 

programme est presque finalisé et devrait être présenté définitivement fin juillet. 
- Le CA valide que le club 403 gère les inscriptions de l’ensemble des participants et la 

trésorerie de la manifestation avec la possibilité d’une avance de fonds pouvant aller 
jusqu’à 8000 euros. 

- La participation par personne serait autour de 300 euros hors hébergement.    
 

 
5) Point magasin pièces : 
- 10 devis sont en attente de traitement, 97 factures ont été faites depuis le début de 

l’année, plus 13 depuis le dernier CA, 1 commande en moyenne par jour, 
- Les pièces récupérées chez Jean – Marc sont mises en stock, Thierry DELPECH et 

Didier MONVOISIN s’organiseront dans l’été pour récupérer les pièces restantes.  
- Pour les échanges standard, les documents ont été mis à jour sur le site, les retours 

sont à faire chez Gaël sauf pour les embrayages (butée, mécanisme, disque) à 
retourner chez Emmanuel FORT. 

 
6) Déroulé de la prochaine AG : 
- Après de nombreux échanges sur différentes hypothèses de son organisation, le CA 

valide le déroulement en deux temps (samedi matin et fin de journée) ainsi que deux 
excursions le samedi après-midi et le dimanche matin. 
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- Pour rappel, elle se déroulera le premier week-end de février 2025 à Brive et sera 
organisée par Jean – Claude COLOMBO. 

 
7) Prochains Salons : 
- Le CA confirme la participation du Club aux prochains salons de Toulouse début 

septembre 2024 et de Lyon en novembre 2024 avec L’aventure Peugeot. 
 
8) Forum du club : 
- Force est de constater que notre forum a bien vieilli, il serait intéressant de regarder 

ceux des autres clubs, ce qui peut se faire actuellement et de réfléchir à une 
évolution et une modernisation du notre.   

 
Prochain CA le 9 juillet 2024  


